

Marcha del INE: Más de 500 mil asistentes en el Zócalo capitalino, lo más destacado

Este domingo 26 de febrero se llevó a cabo la marcha del INE en el Zócalo Capitalino, donde, según organizadores del mitin en defensa del Instituto Nacional Electoral, se congregaron cerca de 500 mil personas que protestaron en contra del Plan B de la Reforma Electoral. Fuerza Informativa Azteca (FIA) te ofrece lo más destacado del evento.

Cabe destacar que el punto de reunión de la marcha del INE es en la explanada del Zócalo Capitalino, en el Centro Histórico de la Ciudad de México (CDMX). Donde los marchantes comenzaron a llegar a partir de las 07:00 horas.

Durante la mañana de este día se desplegaron mantas en diversos puntos con la cara del exsecretario de Seguridad, Genaro García Luna, mismo que fue declarado culpable por cinco cargos en Estados Unidos.

La manta se extendió en uno de los edificios del Zócalo Capitalino; sin embargo, minutos después de ser desplegada fue retirada e intercambiada por carteles en contra del Plan B de la Reforma Electoral.

Cerca de las 10:00 horas, Marko Cortés, dirigente nacional del blanquiazul arribó a la concentración del Zócalo para la marcha del INE, acompañado por Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/marcha-ine-500-mil-asistentes-en-vivo-anl